

Ortsverband Gummersbach

Gabriele Priesmeier
Hans-Böckler-Str. 17
51643 Gummersbach
Tel. 02261/66933
info@fdp-oberberg.de

31 Oktober 2019

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

vielen Dank, dass Sie uns auch dieses Jahr durch Ihre Mitgliedschaft unterstützt haben!

Die FDP Oberberg hatte in diesem Jahr neben der bekannten Aufgabe des Europawahltermins im Mai auch eine unerwartete Herausforderung zu bestehen. Nur wenige Tage vor dem Wahltermin verstarb unser Kreisvorsitzender Jörg Kloppenburg am 21. Mai 2019 plötzlich und unerwartet. Unter der bewährten Federführung von Ina Albowitz-Freytag, die bis zum außerordentlichen Kreisparteitag kommissarisch die Geschäfte des Kreisverbandes führte, konnten die anstehenden Aufgaben erfolgreich bearbeitet werden. Wie Sie sicher aus dem Medien erfahren haben, wurde Ina Albowitz-Freytag am 8. Oktober 2019 vom Kreisparteitag dann mit überwältigender Mehrheit zur neuen Kreisvorsitzenden gewählt. In ihrem Bericht dankte sie dem verstorbenen Jörg Kloppenburg für seinen Einsatz für die liberale Sache als Kreisvorsitzender der Freien Demokraten in Oberberg in den vergangenen Jahren und betonte, dass die Partei sich immer dankbar an ihn erinnern werde. Auch wir als FDP Gummersbach sind ihm zu Dank verpflichtet, hat er uns doch immer wieder unterstützt, wenn es darum ging, für den Erhalt unseres Theaters auch auf Landes- und Bezirksebene das Wort zu ergreifen. Ebenso sind wir Ina Albowitz-Freytag dankbar, dass sie sich bereit erklärt hat, als Kreisvorsitzende die sicher nicht immer einfache Aufgabe zu übernehmen, die Partei für die Kommunalwahlen im September 2020 gut aufzustellen.

Leider hat die Stadtverwaltung auf unsere Fragebogenaktion zum Thema Marktverlegung im Oktober 2018 nicht reagiert und den Wochenmarkt Anfang Februar trotz des in den Fragebögen deutlich gewordenen Unwillens seitens der befragten Marktkunden und Marktbesucher auf das Steinmüllergelände verlegt. Nach Aussagen der Marktbesucher ist es wohl bisher nicht gelungen, die damit verbunden erheblichen Umsatzrückgänge zu reduzieren, sodass sie die Fertigstellung des Bismarckplatzes und den Rück-Umzug sehnlich erwarten.

Den in den vergangenen Jahren erfolgreichen Weihnachtsmarkt in der Altstadt in diesem Jahr wegen der Sanierungsmaßnahmen an der evangelischen Kirche auf das Steinmüllergelände zu verlegen, halten wir für einen Fehler. Sicherlich hätte sich ein Konzept mit einem verringerten Standangebot und/oder Ausweich-Standplätzen finden lassen, um dieses stimmungsvolle Ambiente nicht ganz aufgeben zu müssen.

Auch aus der Fraktion gibt es Neues zu vermelden. Unser junges Fraktionsmitglied Johannes Diehl ist aus privaten Gründen nach Bonn gezogen und hat daher sein Ratsmandat Ende Oktober zurückgegeben. Wir danken ihm für sein Engagement und die verschiedenen Anträge, die er für die Fraktion im Rat eingebracht hat. Wir freuen uns, Ercan Ates als seinen Nachfolger zu begrüßen und wünschen ihm alles Gute und viel Erfolg für seine Arbeit als Stadtverordneter.

Nach längerem Anlauf konnten wir inzwischen eine neue Internetseite für unseren Ortsverband aus der Taufe heben (www.fdp-gummersbach.de). Das neue Design ist erheblich Benutzer-freundlicher und besser an Smartphone-Displays angepasst und entspricht dem neuen Corporate-Design der Gesamt-FDP. Wir hoffen es gefällt Ihnen; dabei sind wir natürlich offen für Verbesserungsvorschläge. In diesem Zusammenhang freuen wir uns auf die Zusammenarbeit mit Sebastian Diener, dem auf dem Kreisparteitag neu gewählten Pressesprecher des Kreisverbandes, der sich darum kümmern wird, die Social-Media-Aktivitäten des Kreisverbandes zu intensivieren. Für den Facebook-Auftritt unseres Ortsverbandes wird sich künftig Axel Friedrichsen engagieren.

Was das Thema Theater angeht, bleiben Ortsverband und Fraktion am Ball. Wir hoffen, dass das von der Stadt erarbeitete und vom Rat im Juli beschlossene Konzept „Neues Theater für das Bergische RheinLand“ demnächst den B-Stempel des Regionale-Bewerbungsprozesses bekommt und danach weitere Planungsschritte anlaufen können.

Für den Fall, dass Sie noch nicht dazu gekommen sind, den Beitrag für 2019 bzw. die vom Bundesparteitag im Mai 2018 beschlossene Sonderumlage in Höhe von 20 Euro/Jahr zu überweisen oder die neue IBAN-Nr. nicht zur Hand hatten, hier noch einmal die Kontodaten der FDP Gummersbach: Konto Nr. 230003 bei der Sparkasse Gummersbach-Bergneustadt, BLZ 384 500 00, IBAN DE25 3845 0000 0000 230003. Die neue Sonderumlage soll dazu verwendet werden, bei künftigen Landtags- und Kommunalwahlen den Verbänden vor Ort ein einheitliches Basiskonzept für die Plakat- und Flyergestaltung zur Verfügung stellen zu können. Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Mitglieder diesen Sonderbeitrag oder auch eine höhere Spende leisten würden.

Die Vorbereitungen für den Kommunalwahlkampf nächstes Jahr sind bereits weit fortgeschritten. Die Gespräche mit möglichen Kandidaten zur Besetzung der 22 Gummersbacher Wahlbezirke sind fast abgeschlossen. Aktuell plant der Vorstand, Mitte Februar im Rahmen eines Ortsparteitages die üblichen Vorstandswahlen und die Wahlen zur Besetzung der Wahlbezirke und der Reservelisten durchzuführen. Der ordentliche Kreisparteitag mit Neuwahlen zum Kreisvorstand und den Wahlen zur Besetzung der Kreiswahlbezirke und der Reserveliste ist für den 29. Februar 2020 geplant. Aber bereits ab heute wird es darum gehen, Ideen, Konzepte und Spenden zu sammeln für Aktionen im Rahmen des Kommunalwahlkampfes.

Aus alter Tradition möchte ich Sie wieder zu unserem Gedankenaustausch beim Gänseessen am Donnerstag, dem 12. Dezember 2019 ab 18.00 Uhr, im Hotel Stremme in Gummersbach-Becke einladen. Damit die Küche sich besser vorbereiten kann, würde ich Sie bitten, sich kurz telefonisch (66933 p./23151 d.) oder per Email bei mir bis Freitag, den 6.12.2019, anzumelden. Die Kosten werden pro Portion Gänsekeule oder -brust von freilaufenden Gänsen aus dem Sauerland mit Beilagen 29.-- € betragen. Es können aber auch andere Gerichte von der Speisekarte bestellt werden.

Wenn Sie das Gefühl haben, die FDP Gummersbach kommt zu wenig in den Medien vor, schauen Sie doch einmal auf unserer Internetseite www.fdp-gummersbach.de vorbei, denn nicht alle unsere eingereichten Pressemitteilungen werden veröffentlicht. Außerdem finden Sie auf unserer Internetseite auch den wöchentlichen Freibrief der Bundespartei mit aktuellen politischen Informationen.

Ich freue mich weiterhin auf eine kritische, konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit mit Ihnen und wünsche Ihnen und Ihrer Familie, falls wir uns dieses Jahr nicht mehr sehen oder sprechen, ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute und vor allem Gesundheit für das Jahr 2020!

Mit freundlichen Grüßen

Gabriele Priesmeier
Vorsitzende